NO7

学校通信 弥四郎の里

令和元年 9月20日 筑前町立中牟田小学校 校 長 荒木 賢治

2学期当初の取組でいるいる盛り上げていきましょう

★9/7 祖父母参観たくさんのご参加ありがとうございました。

当日は大変暑い教室環境(エアコンが故障しており温度調節できませんでした…)

でしたがたくさんの祖父母、保護者の方々にご参加いただき、子どもたちはいい表情で学習をすることができました。本当にありがとうございました。また授業参観後も中村 陽先生を講師に招いての講演会「笑って健康、落語で元気」に大変多くのご参加がありました。笑に包まれた会場は心地よい雰囲気の"場"となりました。



祖父母に見られていい表情…

今後も祖父母の皆様が参加しやすい場や内容を検討しなが ら祖父母参観を実施いたします。

PTA 学級委員会の皆様、参観、講演会の準備等していただき感謝したします。

★9/11~9/13校内夏休み作品展は大盛況…

お手製のスタンプカードや会場ボランティアと案内係(おもてなしや案内をする人…)、作品のテーマごとに上手にレイアウトとされた各コーナー。図工室内のたくさんの楽しい場づくりが、見に来た子どもたちのワクワク感をかり立てます。「夏休みにどんな思いで作品を作ったのかなぁ…」ちょっとしたドラマも思い浮かびます。子どもたちの企画による夏休み作品展は子どもたちの文化や想像力を高めることに大きく



なかなかの力作も並ぶ…

つながっています。飼育・栽培・環境委員会のみなさんありがとうございました。

お知らせ

- ○育児休業中でありました 教諭 下川紗貴が指導方法工夫改善教員として 2 学期より授業に入っております。(主として 5,6 年の理科 4 年の算数等を担当) どうぞよろしくお願いします。
- ○次年度(令和2年度)より校納金(給食費や学級費等)の口座振替(自動引き落とし)のシステムが開始されます。本年度中に手続等に関する連絡をいたします。ご協力お願いします。
- ○PTA バザーを講演会終了後実施することができました。地域の方々のご協力もあり 30,650 円の収益がありました。収益金は子どもたちのために大切に使います。

集団で目的意識を高めよう!

ある学級の取組です。学級全体で発表に関する目標を立てます。しかし、これだけではなかなか進まないのも現実。そこで各グループの対抗戦のような方法を取り入れます。こうすることでお互いがいい刺激を受け、各グループ内での協力が生まれその結果、発表する力につながります。

子どもたちもきっと勉強の 1 コマが楽しくなることでしょう! いい意味の競争も大きな意味があるものです。



気球のコマが上へ上がっていく…